



Die unterzeichneten Bezirksräte:innen des Klubs der Grünen Leopoldstadt stellen gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 18.3.2025 folgenden

Antrag

Betrifft: Tempo 30 in der Nordwestbahnstraße

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt ersucht den Magistrat der Stadt Wien, in der Nordwestbahnstraße (zwischen Taborstraße und Rabbiner-Schneerson-Platz) eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h zu verordnen.

Begründung

In der Nordwestbahnstraße (zwischen Taborstraße und Rabbiner-Schneerson-Platz) gibt es keine Radverkehrsanlage, aber eigene Gleiskörper für die Tram. Aufgrund des hohen Tempos des motorisierten Individualverkehrs und der schmalen Fahrbahn kommt es immer wieder zu riskanten Überholmanövern von Radfahrer:innen durch ungeduldige Autofahrer:innen.

Die Einführung einer Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h ist eine geeignete Maßnahme, um dieses Gefahrenpotential zu reduzieren und auch die Lärmerzeugung zu verringern. Durch den eigenen Gleiskörper für die Tram kann man den öffentlichen Verkehr auch ganz einfach von der T30-Beschränkung ausnehmen.

Markus Rathmayr – Klubobmann

BR Wolfgang Kamptner